

L'esprit de famille

En 2022, le lycée privé Notre-Dame-du-Grandchamp a fêté les 35 ans de sa prépa économique et commerciale et les 15 ans de sa filière technologique. Un double anniversaire au parfum de succès, tant ses résultats cette année sont excellents : 1^{re} place dans les classements ECT et le pied du podium pour les ECE et ECS (ECG). Si les étudiants viennent d'origines scolaires différentes, le lycée met un point d'honneur à ne pas avoir de gestion séparée entre les ECG et ECT. « *Bien souvent des étudiants issus de filière technologique trustent les premières places de nos concours blancs, qui sont communs aux deux filières* », glisse même Véronique Bergé, responsable des études supérieures. Si le lycée ne dispose pas d'internat, 90% des élèves choisissent l'internat externé. Pourtant non obligatoires,

les moments d'études sont prisés par les étudiants. « *Cela permet de se motiver et de s'entraider*, confirme Thomas, en 2^e année d'ECG. *Les autres étudiants finissent par faire un peu office de famille.* » Cet esprit familial est reconnu et cultivé par l'administration. Ainsi, peu ou pas d'écramage entre la 1^{re} et la 2^e année, et les quatre classes – une ECT et trois ECG – ne changent pas d'une année à l'autre. « *Nous avons un esprit de promotion bien sûr, mais l'esprit de classe fait beaucoup pour la cohésion* », assure Véronique Bergé. A travers les grandes fenêtres des salles de classe, les étudiants ont une vue imprenable sur les toits de Versailles, tandis que le jardin du château ou encore le parc – exclusivement réservé aux 1250 étudiants du supérieur – leur procurent un cadre de vie agréable. Au-delà de la performance



Notre-Dame-du-Grandchamp, à Versailles. Des grandes fenêtres des salles de classe, les 1250 élèves voient les toits de Versailles et le parc qui leur est réservé.

scolaire, le lycée insiste sur les activités extrascolaires. En 1^{re} année, le devoir sur table du lundi matin est suivi d'une « *activité tournée vers les autres* » : maraude, soutien scolaire, organisation de voyage humanitaire ou encore théâtre et musique... Ce temps doit permettre de coller aux valeurs du lycée inscrites en lettres d'or dans la salle de classe : « *S'épanouir et réussir* ». ■